



Liebe Eltern,

wie Sie aus den Zinnow-Infos wissen, liegt ein ereignisreiches Schuljahr mit Festen, Aktionen, Preisverleihungen, Auszeichnungen, Theateraufführungen ... hinter uns.

Gestern haben wir alle zusammen in der Aula die Kinder, die nach den Sommerferien eine 7. Klasse besuchen werden, verabschiedet. Wir wünschen ihnen viel Mut und viel Glück für das Neue!



Ein Dank der „Aktion gegen den Hunger“ erreichte uns noch, den wir gern an Sie weiterleiten:

Sehr geehrte Damen und Herren,
herzlichen Dank für Ihre Spende im Rahmen des Schulprojekts Schulen gegen den Hunger von Aktion gegen den Hunger. Über Ihr Vertrauen in unsere Arbeit freuen wir uns sehr. Mit Ihrer Spende in Höhe von 8.555,00 Euro helfen Sie uns, mangelernährte Kinder zu behandeln, Zugang zu sicherem Trinkwasser einzurichten und nachhaltige Lösungen gegen den Hunger zu schaffen. Unsere lebensrettende Arbeit in einigen der ärmsten Ländern der Welt ist nur dank der großzügigen Unterstützung von Menschen wie Ihnen möglich. ...



Gleich zu Beginn des neuen Schuljahres, am 23. und 25. September, kommt die Schulinspektion zu uns. Die Eltern und Kinder der dann 4. und 6. Klassen werden online und in Interviews um Mitarbeit gebeten.

Nähere Informationen erhalten die Betroffenen in der ersten Schulwoche.



Wir freuen uns auf neue Kolleginnen und Kollegen und natürlich auf die Kinder, die am 7. September eingeschult werden.



Wir danken Ihnen herzlich für Ihre vielfältige Unterstützung und die gute Zusammenarbeit.

Wir wünschen Ihnen einen fantastischen Sommer, viele Energiebringer, viel Erholung, einige Abenteuer, immer wieder Entspannung

Herzliche Grüße
Gudrun Mojem und Sandra Buchfink

Klassen 3a und 5a



Auf der nächsten Seite sehen Sie noch ein Ergebnis unserer Projektwoche zur Nachhaltigkeit!

